

# *Le 59<sup>e</sup> anniversaire des FARC est célébré en Russie*

---



Moscou, 3 décembre, (RHC).- L'Ambassadeur de Cuba en Russie, Emilio Lozada, a mis l'accent sur les relations d'amitié entre les armées de nos deux pays au meeting à l'occasion du 59<sup>e</sup> anniversaire du débarquement du yacht Granma, qui a marqué la naissance de l'armée rebelle et des Forces Armées révolutionnaires de Cuba.

L'attaché militaire de l'ambassade cubaine, le colonel Roberto García et le colonel Alexandr Kabilyn, de la Direction des Relations Internationales et de la Coopération du Ministère russe de la Défense ont assisté au meeting.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/77706-le-59e-anniversaire-des-farc-est-celebre-en-russie>



**Radio Habana Cuba**